

Artikelnummer/Itemnumber: 40193B

Tarifnummer Export: 73269098 | Frachtkategorie: A

Stahlrohrpoller Ø 193 x 3,6 mm für Dübelbefestigung feuerverzinkt / weiß beschichtet, feuerverzinkt und weiß beschichtet mit drei rot reflektierenden Leuchtstreifen, Gesamtlänge: 1000 mm, mit aufgeschweißter

Steel tube bollards Ø 193 x 3.6 mm to be fixed by plugs hot-dip galvanized / coated white, hot-dip galvanized and white coated with three red reflecting stripes, total length: 1000 mm, with welded steel cap



Artikelbeschreibung:

Stahlrohrpoller Ø 193 x 3,6 mm für Dübelbefestigung, mit Bodenplatte 360 x 360 mm Gesamtlänge: ca. 1000 mm, feuerverzinkt und weiß beschichtet mit drei rot reflektierenden Leuchtstreifen, Gesamtlänge: 1000 mm, mit aufgeschweißter Stahlkappe

Verwendungszweck:

Zum Sperren, Sichern und Schützen von Bereichen.

Technische Daten:

Gewicht: 25,00 kg/St
Material:
S235 JR

Oberfläche:
Feuerverzinkt und Pulverbeschichtet

item description:

Steel tube bollards Ø 193 x 3.6 mm to be fixed by plugs, with base plate 360 x 360 mm Total length: 1000 mm, hot-dip galvanized and white coated with three red reflecting stripes, total length: 1000 mm, with welded steel cap

designated purpose:

For stopping, and securing or saving of areas.

technical specifications:

weight: 25,00 kg/pc
material:
S235 JR

surface:
hot dipped galvanized and powder coated